
 

 

PROTOKOLL DER 189. GENERALVERSAMMLUNG 

Datum : Freitag, 10. Februar 2023 

Ort :  Schützenrestaurant Lützelau 

Dauer : 21.00 bis 22.30 Uhr 

Leitung :  Willy Felder, Co-Präsident 

Anwesend :    Willy Felder, Jost Küng, Britta Küng, Beat Stutzer, Daniel Biggi,              

            Rochus Ackermann, Lukas Pfrunder, Sylvie Klaus  

Entschuldigt: Roli Rensch,  Andreas Spielmann, Stalder Kari , Stalder Seppi,  

Schatzmann Andi, Bello Jan, Junker Livia, Küttel Adi 

 

1. Appell 

Der Co-Präsident Willy Felder begrüsst die anwesenden Mitglieder und berichtet, 

dass Bello Jan nach einem Unfall bereits operiert wurde und aus dem Spital in die 

häusliche Pflege entlassen wurde. Jan offerierte zwei Flaschen Wein zum Apéro, Willy 

die Dritte. Mit Applaus danken die anwesenden Mitglieder. 

Mit einer Schweigeminute wurde der verstorbenen Mitglieder gedacht : Hofmann 

Josef, Fähndrich Kobi, Stalder Andreas sen. und StalderAndreas (53). 

Der Schützenverein Weggis wird den Verstorbenen ein ehrendes Gedenken 

bewahren. 

Die Traktandenliste wurde einstimmig angenommen. 

2.  Wahl der Stimmenzähler 

Beat Schmidig und Alexandra Küng wurden einstimmig gewählt. Gemäss 

Präsenzliste waren auch an dieser GV 21 Stimmberechtige Mitglieder anwesend.   

            

3. Protokoll GV 2021  

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 

 

4. Jahresbericht 

Die Jahresberichte von Co-Präsident Willy Felder und für die Jungschützen von Beat 

Stutzer wurden mit Applaus verdankt. Jost weist darauf hin, dass die Berichte und die 

Protokolle auf unserer Homepage nachlesbar sind. Willy berichtet, dass es einen 



neuen Anbieter gibt, da Jimdo zu teuer geworden ist.  Willy dankt Beat für die 

geleistete Arbeit mit den Jungschützen. 

 

5. Absenden 

Lukas Pfrunder berichtet über die Ergebnisse und verliest die Ranglisten. Lukas bittet 

um Sorgfalt beim Ausfüllen der Standblätter. Willy dankt Lukas für sein Engagement 

während der vergangenen Schiesssaison, insbesondere beim Chilbischiessen hatte 

Lukas sehr viel zu tun.  

 

6. Tätigkeitsprogramm 

Lag auch der Einladung bei. Es gab keine Anmerkungen und wurde einstimmig 

angenommen. 

 

7. Schiessanlässe 

Die Anmeldungslisten liess Lukas verteilen und bittet um Anmeldung. Es wurde über 

die Anlässe diskutiert.  

Am Freitag, 28.April werden wir gemeinsam zum Wolfenschiessen gehen. 

Willy ruft alle Schützenmeister zum Obligatorich in die Pflicht. 

Am 01. April findet die Schützenhausputzete statt. Willy erinnert daran, dass jede 

helfende Hand nötig sei.  

 

8. Rechnungsablage 

Britta Küng berichtet über den Saisonabschluss mit einem Verlust, bedingt durch 

weniger Einnahmen und steigende notwendige Investitionen und welche Ausgaben 

der Verein in diesem Jahr stemmen muss. Erfreulich, dass die Schützenstube einen 

Gewinn von über 1000 Fr. erwirtschaftete. Dank an Maya. 

Die Revisoren, Ruedi Schwarz und Markus Haas, berichten über die Buchprüfung und 

empfehlen die Decharge zu erteilen. Diese wurde einstimmig erteilt. 

Willy dankt Britta und den Revisoren.  

 

9. Info Scheibenersatz SIUS-Anlage 

Diese muss erneuert werden und wird 24000 Fr. kosten. 

10. Jahresbeiträge 

Der Vorstand hatte angesichts der Kosten wie Abgaben, Reparaturen, Lizenzen, 

Versicherung, Instandhaltung etc. dieses Thema diskutiert und schlägt der GV eine 

Beitragserhöhung vor : 

Aktivmitglied – Fr. 150  

Passivmitglied – Fr. 20 

Ehrenmitglied – Fr. 75 

Einstimmig angenommen. 

 

11. Verschiedenes 

-Jost dankt nochmals Maya für das gute Wirtschaften und das immer feine Essen in 

der Schützenstube.  

-Willy berichtet über die gesundheitlichen Probleme von Andi Spielmann, der die 

Scheiben aufgestellt hatte. Er traut sich diese Tätigkeit nicht mehr zu. Willy schlug ihm 



vor, die Scheiben ein Mal mit Andi aufzustellen, um zu sehen, ob er es doch machen 

kann, um nicht in die Isolation zu fallen und am Vereinsleben teilnehmen zu können. 

Dies wird mit Dank an Willy honoriert. Lukas wird jedoch eine Whats-App-Gruppe 

zusammenstellen, die Mitglieder Willy, Jost, Ruedi, Rochus u. a. werden eventuell die 

Scheiben übernehmen. Lukas wird auch das Mähen organisieren. 

-Jost dankt Willy für sein unermüdliches Engagement.  

-Es wird diskutiert, wie wir die Jungschützen motivieren können, dass sie zu den 

Schiessanlässen mitfahren und dies gilt auch für die Aktiven.  

-Ruedi ist mit der Qualität der Fleischprodukte, die als Preise bei Chilbischiessen 

offeriert wurden, nicht zufrieden. Er schlägt einen anderen Metzger vor und wird den 

Kontakt herstellen. 

-Stefan Signer lädt zum Apéro auf den 10.Juni nach Steinen ein. 

-Willy überbringt den Dank der Gemeinde an alle Vorstandsmitglieder und an alle, 

die mithelfen, für ihr Engagement.  

-Roli wird seine Tätigkeit als Grillmeister etwas reduzieren, da er bereits 80 geworden 

ist. 

 

Willy dankt nochmals den Anwesenden für die Teilnahme, Sylvie fürs feine Dessert, 

hofft auf viele Helfer am 1. April und wünscht allen eine gute Saison. 

 

 

 

 
Sylvie Klaus 13.02.2023 

 

 


